

Martes, 25 de Marzo 2014



NACIONAL INTERNACIONAL ECONOMÍA DEPORTES CULTURA SOCIEDAD CIENCIA COMUNICADOS

PAÍS VASCO ÁLAVA GUIPÚZCOA VIZCAYA EUSKERA [twitter @epeuskadi](#) [twitter @epeuskera](#)

Buscar...

**EN DIRECTO: Homenaje con honores de Estado para el expresidente Adolfo Suárez**Descubre nuestras **soluciones energéticas para PYMES.**

## El Centro Vasco de Investigación de Excelencia en Matemática Aplicada, elegido centro de Excelencia Severo Ochoa

Directorio

Basque Center

**Contará con una ayuda de un millón de euros anuales, durante cuatro años, para apoyar su trabajo científico**

VITORIA, 18 Mar. (EUROPA PRESS) -

El Departamento de Educación, Política Lingüística y Cultura del Gobierno vasco ha mostrado este martes su alegría por el reconocimiento logrado por el BCAM, Centro Vasco de Investigación de Excelencia en Matemática Aplicada, que ha sido acreditado como Centro o Unidad de Excelencia Severo Ochoa, por lo que contará con una ayuda de un millón de euros anuales, durante cuatro años, para apoyar su trabajo científico.

En un comunicado, el Ejecutivo ha informado de que se trata de un programa estatal que tiene por objeto promover la investigación de excelencia que se realiza en cualquiera de los campos de la ciencia.

La acreditación tiene una validez de cuatro años e implica la concesión de una ayuda de un millón de euros anuales durante este periodo, con el objeto de apoyar su trabajo científico. En ese sentido, ha destacado la "aportación decisiva" de la Universidad del País Vasco a la hora de conseguir este reconocimiento.

El programa Severo Ochoa está dirigido a aquellos centros y unidades ya existentes que realizan y ejecutan investigación básica de frontera y se encuentran entre los mejores del mundo en sus respectivas áreas. El "impacto y liderazgo" científico internacional de estos centros y unidades es un "aspecto esencial" para el reconocimiento de los mismos.

La evaluación y selección es llevada a cabo por un Comité Científico independiente formado por científicos activos de reconocido prestigio internacional.

### EL BCAM

El BCAM es un centro promovido por el Gobierno vasco y de cuyo

Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros para mejorar nuestro servicio. Al continuar con la navegación consideramos que acepta su uso. [Consulta nuestra política de cookies.](#) **ACEPTAR**

### Últimas noticias

10:39 PP-A pide a la Junta que cumpla su compromiso de implantar habitaciones individuales en hospitales públicos

10:37 El Hospital Niño Jesús celebra este martes una fiesta infantil con espectáculos de magia y humor

10:36 La OTAN admite preocupación por el refuerzo militar ruso en la frontera

### en portada



### chance FAMOSOS Y MODA

Investigación 2013 y catedrático de matemáticas de la UPV/EHU -forma parte de los Centros de Investigación Básica y de Excelencia (BERC).

En la actualidad existen 9 centros de estas características: Fundación Biofísica Bizkaia, DIPC, Basque Center of Climatic Change, BCAM, Basque Center on Cognition, Brain and Language, Materials Physics Center, Achucarro Basque Center for Neuroscience , BCMaterials, Basque Center for materials, applications & nanostructure, POLYMAT Fundazioa, Basque Center for Macromolecular Design and Engineering.

Entre otras entidades de referencia reconocidas en el programa de excelencia Severo Ochoa figuran el Centro de Regulación Genómica, Estación Biológica de Doñana, Instituto de Ciencias Fotónicas, Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas, Instituto de Astrofísica de Canarias.

Seguir a @epeuskadi 6,062 seguidores



**Convertirse en Trader**

Consigue tu formación y tu guía gratuita: Trading no tendrá secretos para ti!



**¡Los médicos la odian!**

Madre de Madrid descubre un impactante secreto para adelgazar super rapido!



**HOY: Nuevo iPhone - 17€**

Experto en compras desvela cómo los españoles consiguen gangas aprovechando un vacío legal



**Westwing Home & Living**

Accesorios para el hogar con estilo con hasta -70% de descuento! Regístrate ahora gratis!



**DESCONECTA**



Si 'Juego de tronos' fuera hecho con Muppets



Resucitar a Hitler en el siglo XXI trae polémica



#Selfie: el videoclip oficial

Descubre nuestras soluciones energéticas para PYMES.



**Noticias Recomendadas**



Dos avances del último capítulo de The Walking...



Ivonne Reyes se casa, la nueva casa de Terelu, última...



Jennifer Lawrence, reina del playback en la escena...



Facebook y Tesla invierten 29 millones en una...



El 64% de los niños no recibe a través de su...



Asesinada a tiros una intérprete de la lengua de...

**VÍDEOS DESTACADOS**

El aeropuerto de Madrid pasará a llamarse Adolfo Suárez

Miembros del Gobierno de Suárez valoran su legado

Más Leídas

Más Noticias

1. Dos avances del último capítulo de The Walking Dead: A (Terminus)
2. Malaysia Airlines comunica a los familiares que todos los pasajeros del MH370 están muertos
3. El aeropuerto de Madrid pasará a denominarse Adolfo Suárez, Madrid-Barajas
4. Los antidisturbios celebran una asamblea improvisada por el malestar contra sus jefes y debaten medidas de protesta
5. Facebook y Tesla invierten 29 millones en una compañía de inteligencia artificial
6. Todos los pasajeros del vuelo MH370 están muertos
7. Ivonne Reyes se casa, la nueva casa de Terelu, última hora de Supervivientes y el amor que llega con la primavera
8. Nuevo y épico tráiler de X-Men: Días del futuro pasado
9. Un tribunal condena a pena de muerte a 529 seguidores de Hermanos Musulmanes

**COMENTARIOS DE LOS LECTORES**

Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros para mejorar nuestro servicio. Al continuar con la navegación consideramos que acepta su uso. [Consulta nuestra política de cookies.](#) **ACEPTAR**